



## Tim Polo Air Kota Yogyakarta Berjaya di Kejurda

**YOGYA, TRIBUN** - Kontingen Kota Yogyakarta mendominasi raihan medali pada Kejuaraan Daerah (Kejurda) Akuatik Polo Air DIY 2022 di Depok Sport Centre (DSC), Sleman, Minggu (17/7). Di ajang tersebut, Kota Yogyakarta meraih medali emas untuk tim putra dan putri.

Di laga final, tim putra Kota Yogyakarta menekuk Tim Bantul dengan skor telak 18-10. Kendati begitu, tim Bantul sebetulnya cukup memberikan rintangan dengan mengimbangi tim Kota Yogyakarta di awal-awal pertandingan.

Bantul unggul lebih dulu 2-1 di set pertama. Yogyakarta mulai bangkit dan set ketiga menjadi penentuan. Saat itu, kedudukan sempat sama kuat 7-7 sampai akhirnya Yogyakarta yang dimotori Fadhil Giwangkara Wijayadi secara perlahan mulai menenggalkan tim rival.

Di partai tersebut, Fadhil dan Agistya Damar Firdausi sukses membukukan gol terbanyak, dengan masing-masing enam gol. Sedangkan tim Bantul, gol terbanyak dicatatkan Andika Cahya Nugraha dengan tiga gol.

Lain hal dengan tim putri Kota Yogyakarta langsung unggul cepat di partai final menghadapi Kabupaten Sleman. Set pertama, mereka sudah unggul 4-0. Yogyakarta yang mengandalkan Amazia Keiko Radisty akhirnya menang dengan skor 8-4.



**FOTO BERSAMA** - Tim Polo Air Kota Yogyakarta berfoto bersama usai meraih medali emas dalam ajang Kejuaraan Daerah (Kejurda) Akuatik Polo Air DIY 2022 di Depok Sport Centre (DSC), Sleman, Minggu (17/7).

Untuk diketahui, Kejurda polo air adalah salah satu dari empat ajang kejuaraan akuatik Pengda PRSI DIY. Sebelumnya, Pengda sudah menggelar kejurda renang lintasan yang didominasi Kabupaten Sleman.

Setelah ajang ini, Pengda PRSI DIY akan menggelar Kejurda renang indah pada 23-24 Juli 2022. Kemudian Kejurda renang perairan terbuka atau *open water swimming* (OWS) akan digelar di Waduk Sermo, Kulon Progo, 5 Agustus 2022. "Sebelumnya tidak ada kejurda yang digelar kecuali renang lintasan pada 2014. Setelah event itu tidak ada kejurda lima subcabor, termasuk polo air yang baru bisa digelar tahun ini," kata Komisi Teknis (Komtek) Polo Air Pengda Persatuan Renang Seluruh In-

nesia (PRSI) DIY, Octi Linda Setyowati.

Hingga pelaksanaannya, Kejurda polo air masih memiliki kendala jumlah peserta. Dalam hal ini tidak semua daerah di-DIY memiliki atlet subcabor tersebut. Kejurda tahun ini hanya diikuti enam tim putra dan putri.

"Karena belum merata, kejurda diikuti tiga tim putra dan tiga tim putri. Setelah kejurda, kami berharap daerah-daerah mengembangkan subcabor polo air. Dari kejuaraan ini, kami juga membentuk tim yang dipersiapkan tampil di Pra-PON dan kejuaraan nasional," kata Linda. Adapun Pengda PRSI DIY akan merekrut 18 atlet terbaik untuk mengikuti Pra-PON dan Kejurnas. Salah satunya melalui ajang Kejurda tahun ini. (tsf)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 02 Desember 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005